



Ron DeSantis
GOUVERNEUR
31 juillet 2023

Vice-présidente Kamala Harris
Maison Blanche
Washington, D.C 20500

Madame la vice-présidente :

La Floride est l'État le plus performant du pays en matière d'éducation. Nous y sommes parvenus en réalisant des investissements records dans nos élèves, nos enseignants et nos écoles, et en mettant en place un choix universel d'écoles. Notre approche a permis de responsabiliser les parents et les familles, qui sont activement privés de leurs droits dans de nombreux autres États du pays. Mais nous nous sommes également assurés la première place au niveau national dans le domaine de l'éducation en revenant aux principes fondamentaux. Nous nous sommes engagés à enseigner la vérité, et non des récits partisans. Nous avons chassé de nos salles de classe les théories marxistes haineuses telles que la "théorie critique de la race". Nous avons éliminé les initiatives de "diversité, d'équité et d'inclusion" dans l'administration scolaire et les pratiques d'embauche. Nous nous sommes plutôt concentrés sur les bases de la lecture, de l'écriture, de l'arithmétique, des sciences, de l'éducation civique et de l'histoire.

Pourtant, à maintes reprises, les politiciens de Washington choisissent de dénigrer notre État et ses habitants. Au cours des dernières semaines, l'administration Biden a dénigré à plusieurs reprises notre État et désinformé les Américains sur notre système éducatif. Notre État a mis en place des normes autonomes en matière d'histoire afro-américaine, ce qui en fait l'un des seuls États du pays à exiger un tel niveau d'apprentissage sur un sujet aussi important. On pourrait penser que la Maison Blanche applaudirait une telle audace dans l'enseignement de l'histoire unique et importante des Afro-Américains. Mais vous avez plutôt tenté de marquer des points politiques à bon marché et de qualifier les parents de Floride « d'extrémiste ». Il est grand temps de remettre les pendules à l'heure.

En Floride, nous n'avons pas peur d'avoir un dialogue ouvert et honnête sur les problèmes. Et vous n'avez manifestement aucune difficulté à vous rendre en Floride dans les plus brefs délais. C'est pourquoi, compte tenu de votre grave préoccupation (que je suppose sincère) concernant ce que vous pensez que nos normes disent, je vous invite officiellement à revenir en Floride pour discuter de nos normes en matière d'histoire afro-américaine. Nous serons heureux de vous accueillir ici à Tallahassee. Je demanderai au Dr William Allen, qui a joué un rôle déterminant dans l'élaboration de nos nouvelles normes impressionnantes, de se joindre à nous. Nous vous invitons, bien entendu, à faire venir Randi Weingarten ou quelqu'un d'autre qui partage votre point de vue sur les normes. Je suis prêt à vous rencontrer dès mercredi de cette semaine, mais je tiens bien sûr à respecter votre emploi du temps chargé si vous avez déjà prévu un voyage à la frontière sud ce jour-là. Veuillez m'en informer dès que possible. Quel exemple nous pourrions donner à la nation, une conversation sérieuse sur le fond d'une question importante ! J'espère que vous vous en sentez capable.

Sincèrement,

A handwritten signature in black ink that reads "R. DeSantis".

Ron DeSantis
Gouverneur